

大屋中だより

令和2年度
第6号
令和2年
9月14日

教職員・生徒共通実践目標

時を守り

場を清め

礼を正す

朝夕、日ごとに涼しくなっていてまいりました。地域のみなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

稲の収穫期となりましたが、五月の臨時休業中、田に植わった苗が風にそよぐ様子を見ながら、これが実り、稲刈りの頃には学校はどんな状態になっているだろうかと心配したことを思い出します。

おかげさまで、学校も、過日五日(土)には、たくさんの方の応援をいただきながら、無事に体育祭を終えることができ、実りの秋を迎えようとしています。

体育祭を終えることができました

コロナ禍と言われている中ではありますが、生徒たちにとっては、かけがえのない令和二年度です。とりわけ、体育祭等の学校行事については、やはり思い入れの大きいものであると思います。これまでの先輩たちの姿を見て、「自分たちもいつかは」とい

う思いもあることでしょう。学校としても、その思いにしっかりと応えていく必要があると考え、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対策をした運営方法等を工夫しながら実施しました。

まず事前に、当日来場される保護者やご家族の皆様のご予定人数をお聞きしました。そして、その数を集計した上で、三密を緩和してご観覧いただけるように、例年よりもテントを増設して対応いたしました。

また、当日には、会場に来場者受付を二カ所設けて、ご来場の皆様に検温と体調状況チェック、お名前等の記入をお願いし、入場していただきました。マスクの着用もご協力いただきました。

さらに、各地区のテントに、手指消毒用



<例年よりも多いテントの設営>

当日は、前日の午後とは打って変わって、秋空の広がる暑いくらいの天気になり、生徒たちの熱気あふれる演技が続きました。保護者の皆様による「地区対抗綱引き」は、三密回避のため、例年より人数を減らして行いました。力強さの中にも、どこかほのぼのとした対戦に拍手喝采でした。



<地区対抗の綱引き>

毒するということに、声をかけ合いながら取り組みました。前日の午後は、全校生徒やPTA役員の方々など保護者の皆様とともに会場設営等の準備をする予定でしたが、思いもかけない豪雨のため、ほとんど何もできない状態でした。これにより、会場設営等が当日の朝からの作業となり、結局、予定より二十分遅い開会となりました。



<来場者の受付>

アルコールを用意し、必要に応じて使用していただきました。

また、生徒たちは、演技を終えて退場する度に手洗いをし、生徒席のテントに戻れば手指消



生徒たちの演技については、演技中での三密を緩和するため、人数制限等の配慮をし、内容も工夫しました。暑い中ではありましたが、一人一人が生き生きとにこやかに、そしてキリッと動き、素晴らしい演技を見せてくれました。特に、今年度初めて取り組んだ「ブロック・パフォーマンス」では、両ブロックとも素晴らしい仕上がりでした。

この「ブロック・パフォーマンス」は、これまで取り組んできた組体操やダンス、応援合戦それぞれの要素を合わせて、ひとつの演技として各ブロックの体育祭にかける思いや心意気を表現するものです。三年生を中心に、各学年のリーダーが一学期の期末テスト後から少しずつ準備をし、二学期に入ってからからの練習期間にしっかりとまとめ上げてくれました。当日は、そ

の雄姿が自作の応援パネルに映え、さらに躍動的なものになりました。こうした生徒たちの姿を見て、体育祭をやって本当に良かったと思います。今後も、新型コロナウイルス感染症等に適切に対応しながら、生徒たちのさらなる成長のために工夫して教育活動に取り組んでいきます。



<赤パネル：希>



<青パネル：望>



<青組のブロック・パフォーマンス>



<対抗リレー>



<棒引き>



<なんダイヤ>



<赤組のブロック・パフォーマンス>

<9月後半・10月前半の主な予定>

9/16(水)	修学旅行(18日まで)*京都・三重・滋賀方面
9/20(日)	養父市吹奏楽祭
9/23(水)	但馬中学校秋季陸上競技大会
9/24(木)	歯の健康教室(1・3年)
9/27(日)	創立記念日
9/28(月)	中間テスト期間始まる(10/9まで)
10/7(水)	校内マラソン大会
10/8(木)	高校説明会(3年)
10/15(木)	読み聞かせ
*9月下旬から新人戦が始まります。	
*10/26~11/1までオープンスクールを予定しています。	
*11/1(日)…文化祭	

<令和2年度 修学旅行>

本年度は、来る9/16(水)~18(金)に京都・三重・滋賀方面に行ってきます。

京都では、二条城や御所、京都大学や琵琶湖疎水記念館などを訪れます。京都大学は、昨年度に本校で講義いただいた中尾一和先生にご案内していただきます。

三重では、ナガシマスパーランドを中心に活動し、滋賀では、彦根城や安土城を訪れ、大津で琵琶湖を眺望します。

気をつけて行ってきます。